

Gesellschaftschroniken = Chronique des sociétés

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Archivum heraldicum : internationales Bulletin = bulletin international = bollettino internazionale**

Band (Jahr): **88 (1974)**

Heft 2-3

PDF erstellt am: **10.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

GESELLSCHAFTSCHRONIKEN — CHRONIQUE DES SOCIÉTÉS



Académie internationale d'héraldique

Président: Léon Jéquier
5, rue Robert-de-Traz, CH 1206 Genève

L'Académie s'est réunie en assemblée générale le samedi 13 octobre 1973 à Genève. Le président évoqua le décès de M. Meurgey de Tupigny, académicien, ancien membre du bureau et seul fondateur de l'AIH (9 février 1949) survivant jusqu'alors (28 août 1973). Une minute de silence fut observée à la mémoire du disparu. Le doyen des membres, selon la liste des fauteuils établie par MM. de Vajay et Pinoteau, est M. Fourez qui figure en tête des admis le 11 mai 1949. Après l'approbation des rapports du secrétaire général et du trésorier, l'Académie envisagea ses activités futures ainsi que le congrès de Munich. Puis, M. Scheffer (Suède) fut réélu conseiller; il est en poste jusqu'au 4 juillet 1978. L'assemblée générale approuva ensuite, à l'unanimité, l'interprétation du règlement intérieur proposée par le bureau: «Tout membre du bureau élu pour cinq ans est reconduit d'office jusqu'à l'assemblée générale qui suit la date théorique de fin de mandat.» L'assemblée élut ensuite le Dr Clottu (Suisse) comme conseiller; il est ainsi en poste jusqu'au 13 octobre 1978.

Furent promus académiciens les membres associés suivants :

M. Jean-Bernard de Vaivre, secrétaire de la Commission française pour l'étude de l'héraldique;

le Dr Stefan K. Kuczynski (Pologne).

Furent élus académiciens:

M. Alexander Colin Cole, B.C.L., M.A., F.S.A. (Angleterre), The College of arms, Queen Victoria street, London E.C.4, Royaume-Uni; avocat, Windsor herald of arms, membre des conseils de l'Harleian Society et de l'Heraldry Society;

le professeur Noël Denholm-Young, B. Litt., M.A., D. Litt. (Angleterre), 10 St David's road, Caernarvon, North Wales, Royaume-Uni; professeur d'histoire médiévale et de paléographie, à la retraite ancien conservateur de manuscrits à la Bibliothèque Bodléienne.

Furent élus membres associés:

M. Rodney O. Dennys, M.V.O., O.B.E., F.S.A. (Angleterre), The College of arms, cf. supra; Somerset herald of arms, ancien diplomate;

M. Giuseppe Aldo di Ricaldone (Italie), Il Romito, I 15038 Ottiglio Monferrato; conseiller archiviste-paléographe près la bibliothèque de l'administration de Turin, journaliste;

M. Otto Schutte (Pays-Bas), 78, Van Speykstraat, 's Gravenhage, Pays-Bas; secrétaire du Conseil supérieur de la noblesse et de la Société royale des sciences généalogique et héraldique des Pays-Bas.

L'Académie comporte ainsi 71 académiciens et 22 membres associés, soit un total de 93 membres.

Le bureau attribua les prix suivants : São Payo 1973 à l'académicien M. Horstmann (Allemagne) pour son ouvrage *Vor- und Frühgeschichte des europäischen Flaggenwesens* paru à Brême, 1971; Paul Adam-Even 1973 à l'académicien M. Brault (Etats-Unis d'Amérique) pour son livre *Eight thirteenth-century rolls of arms in french and anglo-norman blazon* paru à University Park et Londres, 1973; Arvid Berghman 1974 à l'académicien M. Clottu (Suisse) pour l'ensemble de son œuvre.

L'assemblée générale a décidé à la suite d'une demande faite à Turin en 1971, réitérée à Genève, que les membres de l'Académie recevraient chacun une carte de membre, utile dans divers pays.

Le président félicita le Dr Neubecker de son élection à la présidence de la Fédération internationale des associations de vexillologie en remplacement de M. Mühlmann (Londres, 13-18 septembre 1973).

Le Dr von Fels annonça qu'il avait transmis le 30 juin 1973 ses pouvoirs de président du bureau permanent des congrès à M. le jonkheer van Valkenburg.

La prochaine assemblée générale de l'Académie aura lieu dans le cadre du XII^e congrès international des sciences généalogique et héraldique qui aura lieu à Munich; sa date a été fixée au jeudi 12 septembre.

On est prié de rectifier dans *Archivum heraldicum*, 1973, n° 4, p. 64, 2^e colonne, 8^e ligne avant la fin : Iéna au lieu d'Inéa.

Hervé Pinoteau, secrétaire général.